



Memmingen, 27. Juli 2024

An dieser Stelle darf ich Ihnen im Namen von Stadtpfarrer P. Joshy eine Information bzgl. unserer Pfarreiengemeinschaft zukommen lassen:

Liebe Mitchristen!

Im März wurde die Pfarrei Buxheim darüber informiert, dass Pater Vincent seine Stelle wechseln und eine Wiederbesetzung der Pfarrei zum 1. September 2024 durch Pfarrer Maurus Mayer erfolgen wird. Generalvikar Hacker schreibt, nach einem Gespräch in der vergangenen Woche mit P. Joshy an uns:

*„Zu meinem Bedauern kann die damals getroffene Personalentscheidung nicht umgesetzt werden. Aus diesem Grunde, wird die Pastorale Raumplanung 2025 für Ihre Pfarreiengemeinschaft zum 1. September 2024 zum Tragen kommen und die Pfarreiengemeinschaft Memmingen wird um die Pfarrei Buxheim–St. Peter und Paul erweitert.*

*Die im Rahmen der Pastoralen Raumplanung vorgesehene Pfarreiengemeinschaft Memmingen, zu welcher die folgenden Pfarreien gehören werden:*

*Memmingen–St. Josef (mit Filiale Ferthofen), Memmingen–Christi Auferstehung, Memmingen–Mariä Himmelfahrt, Memmingen–St. Johannes Baptist, Amendingen–St. Ulrich (mit Filialen Trunkelsberg*

*und Eisenburg) und Buxheim–St. Peter und Paul wird somit vollständig errichtet.*

*Hochw. Herr Pfarrer P. Joshy Palakunnel O. PRAEM. hat sich bereit erklärt, ab 1. September 2024 für die Leitung der erweiterten Pfarreiengemeinschaft Memmingen zur Verfügung zu stehen. Für seine Bereitschaft, diese größer werdende Aufgabe zu übernehmen, gilt ihm ein herzliches Vergelt's Gott.“*

Pater Joshy ist es ein Anliegen, auch an dieser Stelle zu betonen, dass das Generalvikariat die Veröffentlichung dieser wichtigen und einschneidenden Veränderung auf dieses Wochenende (27./28. Juli) terminiert hat. Gleichzeitig wissen wir, dass einige von Ihnen diese Information entgegen der Vereinbarung bereits erhalten haben und mit recht nicht zufrieden sind mit dieser Vorgehensweise. Dies bedauern wir sehr und bitten Sie alle um Verständnis.

Im Moment weiß noch keiner, wie wir mit dieser kurzfristigen Veränderung umgehen sollen! Dennoch sind wir fester Hoffnung, dass wir mit Gottes Beistand und seinem Heiligen Geist eine gute Lösung finden werden, obwohl wir nach vielen Überlegungen und Gesprächen einen guten Plan für die bereits bestehende PG Memmingen für das kommende Schuljahr gefunden und veröffentlicht haben. Gleichzeitig bittet P. Joshy Sie um Ihr Wohlwollen für manche notwendige (und vielleicht auch schmerzhaft) Veränderungen.

Nach der Ministranten–Rom–Wallfahrt (in der ersten Ferienwoche) werden entsprechende Gespräche mit den Verantwortlichen geführt um eine zufriedenstellende „Übergangslösung“ auf den Weg zu bringen.

Beten wir gemeinsam um den Heiligen Geist, dass er uns auch durch diese Herausforderung führen wird!